

## Happy Birthday OT-Franz-von-Sales-Haus

Happy Birthday OT! Über 50 Jugendliche feierten am 7.12.04 den 2. Geburtstag der OT. Natürlich gab es Essen und Getränke, wie es sich für jede ordentliche Geburtstagsparty gehört. Außerdem sorgten Kicker- und Tischtennisturnier, Henna Tattoos, ein Autorennenspiel auf Großleinwand, das Internetcafé, Dart und eine kleine spontane Disco für super Stimmung. Der Höhepunkt des Tages war unsere Verlosung, bei der tolle Preise zu gewinnen waren: Kinogutschein, Schwimmbadgutschein und ein Saturngutschein erfreuten die Gewinner. Von dieser tollen Party reden alle hoffentlich noch recht lange.



Für alle die uns noch nicht kennen. Die OT Franz-von-Sales-Haus ist eine Offene Tür (OT) für hörgeschädigte Jugendliche ab 12 Jahren. Sie ist in Trägerschaft des Caritasverbandes für die Stadt Köln e.V.. Es gibt uns seit Dezember 02. Die OT ist dienstags und freitags von 13.30 Uhr bis 18.30 Uhr geöffnet, bietet zusätzliche Projekte und Ferienangebote. Die OT ist in erster Linie Treffpunkt für die Schüler und Schülerinnen der Rheinischen Schule für Hörgeschädigte in Köln. Doch auch alle anderen sind herzlich willkommen. Wir bieten einen warmen Mittagsimbiss, Internetcafé, Hausaufgasbenhilfe, Projektarbeit (z.B. Filmprojekt; Projekt Homepage), jede Menge Spiele, Filme und DVD`s, ein gemütliches Wohnzimmer zum unterhalten oder sich aus zu ruhen. Das Team besteht aus hörenden und gehörlosen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. Nähere Infos erhalten Sie per mail: [ot-gl@caritas-koeln.de](mailto:ot-gl@caritas-koeln.de), per Telefon unter: 0221-310840, oder per Fax unter: 0221-3108429.

